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第90号 

10 月 15 日（火）学校臨嘱労組確定期要求書を

小林教育長に提出しました。 

 独自要求としてエアコンを早急に設置すること、

必要な作業道具を各校に必ず配置することを現場

の声を代表して伝えてきました。 

 

 10月 4日（火）には、加入共済組合について市

町村共済組合に統一する要求書を土屋委員長が市

長に提出してきました。 

私たちの願いが叶う様に 

一致団結して要求を勝ち 

取って行きましょう！ 

 10月 8日（火）現新の五役・執行委員が集まり第

11回執行委員会が 171会議室で開催されました。 

 

 活動報告  

執行委員・職場代表者の役割について、自治労共済

基本型の内製化について現在検討中という話があり

ました。 

次期の第 1回執行委員会は、11月 13日（水）に

開催され、新体制としてスタートします。今後とも組

合活動にご協力お願いします。 

2024年 10月 25日 

小林教育長に要求書を渡す 

土屋執行委員長 

 
富岡市長に要求書を渡す土屋委員長と 

中沢保臨委員長(左)・西巻嘱労委員長(右) 

土屋執行委員長 

 



 

退任する五役からご挨拶 

榛名中 坂東日出子 

五役として組合活動で知らないことも多く、貴重な体

験をさせてもらいとても勉強になりました。1年間、

大変お世話になりました。ありがとうございました。 

   編集後記    

 

10 月も中旬に入りやっと暑さも落ち着いてきま

したが、それでも扇風機が動いたり休んだりでいつ

になったらかたづけられるのやら。 

そんな寒暖差なので皆さんも体調には気を付け

ましょう。 

それと１年お疲れさまでした。  R．M 

活動報告 

10 月 4 日(金) 嘱託 3 労組統一要求書提出 

10 月 8 日(火) 第 11 回執行委員会 

10 月 15 日(火) 確定期要求書提出 

10 月 18 日(金) 第 13 回学校臨嘱労組五役会 

        2025 年第 1回五役会 

今後の予定 

11 月 13 日(水) 第 1 回執行委員会 

 

南八幡中 松元真理 

一人一人の小さな声も集まると大きな力となって処

遇を改善することもできるんだと改めて感じる今日

この頃です。これからも一致団結！ガンバロー。大変

お世話になりました。 

県本部臨時･非常勤等職員協議会 

第５回 定期総会 9 月 14日（土） 

自治労群馬本部臨時･非常勤等職員協議会第５回定期総会意見交換

会 9月 14日（土）前橋自治労会館に参加しました。 

 議長・来賓の挨拶 2024 年度活動経過報告、2025 年度運動方針

（案）、2025役員体制（案）について全て承認されました。団結ガン

バロー三唱で閉会になりました。 

 高崎・安中・渋川の各労組の会計年度任用職員の方々と共に 

今私たちの置かれている現状・今後の課題について話し合う 

ことが出来、大変有意義な時間を持つことが出来ました。（松元） 

城南小 岡田悦子 

短い間でしたが、大変お世話になりました。小さな力

も沢山集まると大きな力になる！という事を実感で

きた日々でした。 

本当にありがとうございました。 

西小 玉井安希子 

短い間でしたが、お世話になりました。組合の五役と

して稀有な経験をさせていただき、感謝しておりま

す。校務員の組合加入率アップを心から応援していま

す。 

群馬学校給食センター 渡邊瑞恵 

一年間、五役として組合活動に携わらせていただきま

した。わからないことばかりで勉強になりました。大

変お世話になりました。ありがとうございます。 

北部小 重田礼子 

２０２４年度の 1年間、五役を経験させていただきま

した。組合ではどんな活動しているのかを知ることが

できました。大変お世話になりました。どうもありが

とうございました。 


